

Goch, 28.03.2020

PRESSEMITTEILUNG

Nur die FDP mit klarer Position

Goch. Am vergangenen Mittwoch, 25.03.2020 wurde im Rahmen einer Fraktionsvorsitzendenkonferenz unter anderem über die Vorlage der Dringlichkeitsentscheidung zum Bau eines Hotel im Rosengarten beraten. Aufgrund der Vorlage dieser Dringlichkeitsentscheidung seitens des Bürgermeisters, hatten die Fraktionen im Vorfeld Gelegenheit sich über diese mögliche Maßnahme intern zu beraten, so auch selbstverständlich die FDP Goch. „Ich habe im Namen meiner Fraktion in dieser Konferenz klar zum Ausdruck gebracht, dass wir gegen den Bau eines Hotels im Rosengarten sind.“, so Ferdinand Heinemann als Verantwortlicher der FDP-Fraktion in Goch. Damit hat die FDP sich als einzige Fraktion von Beginn an klar und deutlich gegen den Hotelbau im Rosengarten ausgesprochen.

Diese Entscheidung konterkariert auch keinesfalls das noch zu beratende Stadtentwicklungskonzept, welches derzeit vorbereitet wird. In diesem Konzept sind der Stadtpark und die Innenstadt entsprechend involviert. Es macht aus Sicht der FDP-Goch nun keinen Sinn diesem Konzept vorzugreifen. Daher ist der Zeitpunkt zum Bau irgendeines Gebäudes an diesem Standort nach Meinung der FDP Goch derzeit nicht richtig.

Grundsätzlich begrüßt die FDP den Bau eines neuen Hotels und die damit verbundene Investitionsbereitschaft in unserer Stadt Goch. „Wir haben uns innerhalb der Fraktion klar gegen den Bau an diesem Standort geeinigt. Wir begrüßen jedoch diese Investition an einem möglichen anderen Standort“, so Heinemann abschließend.